

Desaparece embarcación con dos pescadores de Caleta Portales

La Galilea 2 zarpó la noche del lunes y no regresó. Pescadores artesanales, la Armada y un helicóptero participan en el operativo de búsqueda

Una intensa búsqueda se encuentra en curso luego de la desaparición de la embarcación Galilea 2, que zarpó la noche del lunes desde Caleta Portales con dos pescadores a bordo y que hasta ahora no ha regresado.

La alerta fue confirmada por Pedro Tognio, presidente del sindicato de pescadores de la caleta, quien señaló que “la Galilea 2 salió anoche y desde entonces no se tiene rastro de sus tripulantes”.

Ante esta emergencia, varios

botes de pescadores artesanales de la misma caleta se han sumado a las labores de búsqueda, coordinándose con personal de la Armada y un helicóptero que recorre la zona marítima en un amplio operativo de rastreo. Hasta el cierre de esta nota, no se han obtenido novedades sobre el paradero de los dos tripulantes ni de la embarcación, mientras las diligencias continúan tanto en el borde costero como mar adentro.

El diputado Jorge Brito, a través de su cuenta oficial en

la red social X, informó que ha mantenido comunicación directa con la Armada y otras autoridades, quienes confirmaron el despliegue total de los equipos de búsqueda y rescate.

“Quiero enviar un mensaje de apoyo y fuerza a sus familias, a sus seres queridos y a toda la comunidad pesquera de Valparaíso, que hoy enfrenta horas de angustia e incertidumbre. Como siempre, no los dejaremos solos, estaremos trabajando hasta encontrarlos”, expresó el parlamentario.

La comunidad pesquera porteña se mantiene atenta y movilizada, esperando noticias sobre sus compañeros desaparecidos.

